

El aeropuerto supera los viajeros de 2014 con las previsiones de verano y el arranque del año

Tras ganar un 7% de pasajeros en el primer trimestre, las 12 millones de plazas ofertadas hasta octubre apuntan a otro año histórico

:: PILAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. El aeropuerto de Málaga despeja antes que nunca sus expectativas para el conjunto del año y lo hace apuntando a superar el histórico 2014. La ecuación quedó resuelta ayer tras conocerse el buen arranque del ejercicio. Era la única 'x' que quedaba por descifrar, tras dar a conocer las aerolíneas, hace dos semanas, sus previsiones de vuelos para la temporada alta, es decir, desde finales de marzo hasta el 24 de octubre. En este último periodo han anunciado que han programado casi doce millones de plazas para unir estas instalaciones con 127 destinos a través de 194 rutas. A estos 11.818.672 de asientos se suman los 2,2 millones de pasajeros que han transitado por el aeropuerto en el primer trimestre del año, un 7% más que en el mismo periodo del pasado, según los datos aportados ayer por Aena. El resultado de esta simple suma arroja la cifra de catorce millones de pasajeros, cuando el histórico 2014 se cerró con 13,7 millones de viajeros, lo que supuso un crecimiento del 6,4%.

Y es que el buen estado de salud del que goza el turismo se refleja fielmente en el cierre del primer trimestre del año que ha tenido el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. Según los datos de Aena, esta infraestructura ha ganado un 7% de pasajeros respecto al mismo periodo del pasado año. En este periodo han transitado por estas instalaciones más de 2,2 millones de viajeros. Solo en marzo, las aerolíneas han movido en estas terminales más de 900.000 pasajeros, un 6,1% más, y casi la misma cifra que ha registrado el aeropuerto Palma de Mallorca, que tradicionalmente ocupa el tercer puesto en actividad en la red, precediendo al de Málaga. Aena cifra en 6.965 aterrizajes y despegues, un



El pasado 29 de marzo se convirtió en la jornada más intensa en el aeropuerto. :: NITO SALAS

1% más de movimientos, los gestionados el mes pasado en relación al mismo periodo del año anterior.

En las pistas malagueñas aterrizaron y despegaron un 0,6% más de ope-

raciones que en los tres primeros meses de 2014, hasta los 18.267 vuelos. Eso sí los aviones son de mayor capacidad y llegan y salen con un mayor índice de ocupación.

La demanda del AVE crece casi el doble que la del avión

La demanda de los trenes AVE crece casi el doble que la del avión para desplazarse dentro del territorio español. Y es que el número de viajeros que optaron por el avión para sus desplazamientos por el interior del país aumentó un 6,5% el segundo mes del año respecto al mismo mes de 2014, mientras que los del tren cayeron

un 0,5% a pesar del 10,7% más de viajeros del AVE, informó ayer Europa Press con datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). En concreto, 1,9 millones de personas usaron el transporte aéreo en febrero, mientras que 46,9 millones se decantaron por el ferrocarril. Los que eligieron los trenes de larga distancia (entre los que se incluye el AVE) se incrementaron un 10,7% respecto al mismo mes en 2014. Sin embargo, los usuarios de cercanías bajaron un 1,3%, mientras que los de media distancia subieron un 5,2%.

Desde Aena destacan la pujanza del mercado nacional y señalan que «el tráfico aéreo entre ciudades españolas creció, lo que afianza la recuperación sostenida del mercado doméstico, que movió 388.782 pasajeros, un 5,9% más, en 4.289 vuelos entre aeropuertos de la red de Aena, un 3,5% más en los tres primeros meses del año». El impacto de la Semana Santa, que arrancó a final de marzo, se dejó sentir tanto que el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol experimentó el último domingo del mes la jornada de mayor intensidad de tráfico, que, en este caso, coincidió con el arranque de la temporada de verano. «El 29 de marzo resultó ser el día punta tanto de operaciones como de pasajeros. En esa jornada, la infraestructura malagueña gestionó la mayor afluencia de tráfico del mes, con 336 aterrizajes y despegues y el tránsito de 47.580 viajeros en un solo día», precisa Aena.